
クラ孔

て∫
CLUB BULLETlN

（WEEKLY）

鶴岡ロータリークラブ

rSU斤と70茸A　βOr4月y Cエぴβ

8－253

創　立　534．6．9

承　認　S34．6．27

例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日　12：30～13；30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235幽7711

N。．，10的1980．7．1（火）（暗）

望芸警晋芸諾諾冤〉鯛西R・C

＼）　◆ゲスト紹介

ローターアクト新旧役員出席者
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◆誕　生　祝

㊦会員誕生

黒谷正夫君、森田清治君、袈斗義文君、横田庄司君、嶺岸光古君、中江亮君、

佐藤順治君

6）奥様誕生

張秀子様、小池英様、中野ふみ子様、佐藤清子様（忠）、飯自安江様、

諸橋靖子様、中村静子様（富昭）、富樫貞様

◆皆出席表彰

◎年間皆出席

15年間皆出席　鈴木弥一郎君

11年間皆出席　小野寺　　清君

9年間皆出席　小松広穂君

8年間皆出席　森田清治君

1年間皆出席　本山　　弥君

◎6月125％出席　4名

張君、嶺岸君、中江君、高岸君

㊥6月100％出席　54名

秋野君、阿蘇君、藤川君、早坂（源）君、中村（真）君、飯自君、五十嵐（三）君、

石井君、石黒君、板垣（俊）君、板垣（広）君、市川君、風間君、川村君、黒谷君、

小松君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）君、皆川君、迎田君、本山君、森

田君、諸橋君、中野君、中村（富）君、西海君、野村君、小野寺君、斎藤（栄）君、

斎藤（利）君、笹原君、佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、横

田君、佐藤（元）君、新穂君、菅原君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、高橋

（耕）君、高橋（正）君、高橋（良）君、丹下君、手塚君、富樫君、上野君、内山君、　）

鷲田君、山口君、吉野君

◆前会長・幹事へバッヂ贈呈

前会長・幹事の一年間のご労苦に対して感謝の表を表したい。
エテバリ君へ奨学金支給

◆一年間皆出席者の表彰　　　　　　　　前出席委員長　中江　　亮君

42名阿蘇君、張君、藤川君、早坂（源）君、飯自君、五十嵐君、石井君、石黒君、

板垣君、市川君、風間君、川村君、小松君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井



（健）君、皆川君、嶺岸君、迎田君、本山君、森田君、中江君、中野君、西海君、

野村君、小野寺君、佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、横田

君、新穂君、菅原君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、丹下君、手塚君、富樫

君、上野君、山口君、吉野君

◆新会長就任挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　嶺岸光吉君

国際情勢、国内情勢とも益々複雑な様相を皇して居ります。この激動する中

で新しい80年度を迎えました。

今日から81年の6月までの一年間、私がクラブ会長として奉仕の機会を与え

られましたが、この伝統のある鶴岡ローークリークラブの会長として、その重責

を果たし得られるか、どうか不安でなりません。

私が、このクラブに入会してから約20年近い間、ただロータリーソングを唄

い、昼食を食べに出席したようなもので、ロータリーに関しては、全く不勉強

で恥しい次第でございます。

然し、今日まで何万時間、いや何10万という時間を経過した永い年月に、私

は、多くの人々と知り合いを拡めて参りました。そうして、多くの人々と語り

合い乍ら友情の輪を拡げて現在まで皆々様の温い友情に支えられて今日に至り

ました事は、私の生涯にとって忘れる事の出来ない、何よりも得難いものであ

ると感謝しております。

ご承知のように、ロータリーの目的は、社会生活において人間の幸福と、他

人への思いやりと、助け合いとするロータリーでは、友愛と平等の原則のもと

に、会員一人一人の奉仕がすべての奉仕へとつながり、クラブ奉仕、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕の四部門からなる各委員会が、各自の職業を通してtt奉仕
の理想”を推進する事を目的としております。

その目的を達成するには、交 ローータ

リーにしたいと考えております。これが奉仕活動につながる基本であると私は

患います。善意や奉仕に対する情熱をかたむけて、一年間奉仕の機会を作るこ

とに努力したいと思います。

今年度のR．Ⅰ会長ロル7．J．クラリッヒ氏は、（時間を捧げよう、奉仕の

ために）と年度のテーマを示されました。R．Ⅰ会長は、ロータリアンである

私達にとって奉仕の機会は至るところにあります。目を向けて下さい。身体障

害者、未熟練勤労者、貧しい人、飢えた人、また病気に苦しむ人、助けを必要

とする人々に奉仕の時間を捧げようと呼びかけております。

私は、今年度の重点目標として、次の項目を設定致しました。

1．出席率の向上につとめ、会員家族の親睦と友情を深める機会を作りたい

と思います。

1．積極的に会員拡大につとめたいと思います。

1．青少年の指導育成につとめ、ローターアクト、インクーアクト、ライラ



ーの指導者の要請につとめます。

1．保健、飢餓追放、及び人間性尊重の3Hプログラムに協力します。

1．台中港区R．Cの10周年記念式典に参加し、姉妹クラブの盟約の締結を

更新し、両クラブの友好親善をはかりたい。

以上、今年度のクラブ運営の一端を申し上げましたが、私の能力の限りこの
一年間奉仕したいと思いますので、どうか会員の皆様方の温い友情とご支援、

ご協力を賜わりますようお願い申し上げ、ご挨拶と致します。

◆新幹事就任挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤　衛君

今年度嶺岸会長の女房役を務めます佐藤衛です。私共のクラブにも健康維持
のためゴルフを楽しんでいる方がたくさんいらっしゃいますが、ゴルフの飛距

離は人間の体重には殆んど関係ないようでございます。事ほど左様に人間の脳

味噌もウェイトには全然関係なく、むしろ反比例の感さえ致します。体重だけ

はクラブ一番ではないかと思って居りますが、頭の方は全く空っぽです。

米沢でのⅠ．C．M、地区協議会にも出席し、幹事就任前必要と思われるもの

は一通り目を通したつもりですが、むずかしい事ばかりで頭の中には何も残っ

て居りません。全く困ったものですが今更どうしようもありませんし、なるよ

うになれというような心境でございます。

今年度浜田ガバナーは、民間航空パイロット第1号の方と伺って居ります。

また鶴岡クラブも嶺岸会長を機長に一年間の奉仕の旅は今日離陸しました。横

長は入会20年の名パイロットです。私はパーサーとして機長を助け、その職務

に全力投球をするつもりでございます。

浜田ガバナーの教えを守り一年間はどんなに用事が重なっても、忙しいから

という言葉だけは絶対に使わないつもりです。航路の途中しばしば乱気流にぶ

つかる事があるかもしれませんが、そこはロータリーの好意と友情でご勘弁願

いたいと思います。

以上簡単ですが幹事就任のご挨拶と致します。

◆本年度理事会

定例理事会　クラブ細則第4条第4節に基づき、次の通り開催する。

ぴ）日　時　毎月第1例会11時30分開催する。

何　場　所　原則として例会場。

臨時理事会　次の場合然るべき予告が行なわれ、会長より招集されるべきもの

とする。

材）会長がその必要ありと認める時。

伺　理事のメンバー2名の要求ある時。



◎第1回定例理事会並び決議事項

1．理事会の構成人員は11名とする。

1．理事・会長　　　　　嶺　岸　光　吉　君

2．理事・会長エレクト　新　穂　光一郎君

3．理事・副会長　　　　中　江　　　亮　君

4．幹　　　事　　　　　佐　藤　　　衛　君

5．会　　　計　　　　　金

6．理　　　事　　　　　佐

7．理　　　事　　　　　市

8．理　　　事

9．理　　　事

10．直前会長

11．副　幹　事

1．会長・幹事代行の順位

会長、副会長、直前会長、理事の年長者の順とする。

幹事、副幹事。

1．名誉会員　鶴岡市長　斎藤第六氏

1．米山奨学生エテバリ君は56年3月まで奨学金受給。

カウンセラーには引き続き石黒慶之助君にお願いする。

1．今年度のクラブ預金の預託を殖産銀行鶴岡支店にする。

1．ビジターの登録料は現在の1、200円、1、500円とする。

1．年次大会の案内

ホスト　米沢クラブ

期　日　9月26日（金）27日（土）

地区役員の他、各クラブ会長・幹事含めて6名の出席希望

仮締切日　7月25日。

1．分区代理の本間儀左工門君より会長激励の電話、会員の皆様によろしく。

1．第1回クラブ協議会　7月8日　PM4時30分

住　よ　し　会費3，500円

各委員長は必らず出席して下さい。

◆会員スピーチ

国際ロータリー創立75周年記念

シカゴ国際大会に参加して

石黒慶之助君

5月31日或田を発ってシカゴへ直行し、ここに3日間滞在し、その後はカナ

デアン・ロッキーの観光に参加し6月10日帰国しました。その間、全行程を11
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日間、早坂P．Gご夫妻に大変お

世話になり、私の初めての北米旅

行を経験させていただきました。

三井先生ご夫妻とはシカゴの3日

間ご一緒させていただきました。

お話したいことは沢山あります

が、折にふれ報告することとし、

今回はロータリー75周年国際大会

に関係する事項に止めさせていた

だきます。

シカゴ国際空港オハーレ・フィルドには当地時間で午後1時半頃到着、成田

から12時間かかったわけですが、時差とか日付変更で時間感覚が麻碑したよう

でした。私の誕生日を機内でむかえ、機内食ハンノミーガーのパック入れとまず

いコーヒーでお粗末な祝宴となりました。空港にはシカゴクラブの会員が白の

背広に自のむぎわら帽子の姿で10名位出迎えられていましたが、会話の出来な

い私は声をかけずに通りすぎました。空港からホテルまで50分位かかりました

が途中には歓迎のポスターも旗も目につきません。

ご承知のように、シカゴ市は人口300万人を擁する経済活動の盛んな商業都

市であります。鼓で75年前ロータリークラブが発祥し、現在の国際ロータリー

に発展したところであります。国際ロータリーの事務局は同市に近接するエバ

ンストン市にあり、更にポール・ハリスのゆかりの物件も数多く残されている

街であります。吾々にとってシカゴ市は或る種の聖地とも言えるかと思います。

私は前々から喧伝された創立75周年記念という大行事とからませ、今国際大会

に大きな期待を持って参加したわけであります。

シカゴ市について先ず感じることは黒人の多いことです。市の人口の47％が

白人、43％が黒人とのこと、日本人は約2，000人在住し、その内1，500人位が米

国籍を持つ2世、3世、残りの500人位は商社などの駐在員とか学生などだそ

うです。伝統に輝く超一流ホテルであるパーマー・ハウスに宿泊出来たことは　　）

大変幸運でしたが、ここのボーイ、ウェイトレスなど従業員も黒人が多く、ま

た街へ出ても黒人の方が多いのには驚きました。

国際大会はミシガン湖畔に建てられたマコミック・パレスという広大な鉄骨

作りの展示会場で催され、参加登録者数は18，309名（東京大会の半分）、その内、

日本からの参加者数は2，645名とかでアメリカの9，624名に次ぐ員数だったそう

です。

会場は黒一色の余りにも広い体育館のような建物で、コンクリートの平面の

床に沢山の鉄製椅子をならべただけで装飾もなく冷たい感じでした。座ったま

まではステージが低くく、よく見えない。両側に大きなスクリーンをもうけ、

拡大した映像を見るしかないのですがその映像も不鮮明であり、また音響効果

も悪く、更に同時通釈のインタ∴－ホンも雑音多く、よく聞きとれない。周囲の



雰囲気が堅く、温か味も色彩もなく殺風景であった。友愛の家には万国旗と各

クラブからの写真が壁に張ってあるだけでバナー交換の場や売店や飲み物サー

ビスの場もなく、ただ椅子が沢山ならべてあるだけで、これが世界中から集っ

たロータリアンをむかえる国際大会なのかといささか驚いてしまいました。巨

大な会合はホストクラブの絶大な努力にも抱らず仲々効果を挙げ得ないもので

はないかと思いました。

しかし翌日、マコミックの地下のホールに行きましたら、R・Ⅰの職員やら

シカゴクラブの方々が相談コーナーやら、サービスコーナーをもうけ、ロータ

リーの情報資料を提供されたり、売店などもあり行き届いたロータリーらしい

雰囲気をやっと味わうことが出来ました。

私はシカゴにおいては大会そのものよりもオプショナル・ツアとして、

（1）ェバンストンのR．Ⅰ訪問と、（2）ボール・ハリスゆかりの地見学、（3）シカゴ

美術館で開かれた富士海外主催のパーティーなどが楽しい想い出となっており

ます。

先ず、R．Ⅰの在るエバンストンはミシガン湖畔に沿って串で40分位北上し

た縁多い閑静な高級住宅地であり、シカゴの高層ビルの連立する重苦しさと人

間のひしめく雑沓からのがれた思いでした。建物も3階建てですが威厳をほこ

ることなく、中央玄関より左右に扇型に開いた落ちついた姿であり、周囲の芝

生や樹林に包まれ、心和ごまる思いでした。

館内はR．Ⅰの職員でロー一クリアンである花村さんより各室を案内され、R．

Ⅰの機構の説明を受け非常に参考となりました。R．Ⅰにおいて日本担当の責

任者である抽冬忠氏とは、ここでお目にかかれず大会々場にて早坂P．Gのお

世話で面会出来ました。

次にポール・ハリスゆかりの地見学では、ポール・ハリス生誕の地、初めて

開業したラザール街の法律事務所はデイヤボン・ビル711号室（現在714号室と

共にロークリ【資料室として保存）ポール・ハリスがよく利用したレストラン
・マダム・ギヤリーズ・ボヘミアンの跡、更にはポール・ハリスのお墓など案

内いただきました。その中でポール・ハリスのお墓について感銘を受けました

ので報告いたします。お墓はシカゴ市の南端にある森と芝生につつまれたマウ

ンテン・ホープと称する丘というか墓地公園のような、芝生の丘に普通の市民

の墓と同じ形で、飾ることなく庶民と共に眠っているのであります。私は偉大

なるロータリーの創始者として尊敬している彼の墓が質素であったことに心か

ら喜びを覚え、益々敬慕の念を深めてまいりました。

失　敗　談

渡米第1夜…パーマー・ハウスの錠戸を開けるのに1回宛50セントのチップ、

3回依頼。

第2夜…午前3時頃トイレに起き、使用後水が止まらない。大洪水のよう
に水が流れ出す。英会話の下手な私は、どうしてホテルに連絡し

たらよいか判らず、搭乗員に電話し、器械の修理を依頼する。

黒人大男が……チップ3ドル



僕苦

社会奉仕委員会
0内川を美しくするため、内川清掃。7月6日午前7時～9時。

○電話番号変更のお知らせ

鶴岡南工会議所　7月8日（火）午前0時より　新番号24－7711（代表）


